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_________________________________________________________________ 

                                  DE LEUGHENAER 
Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart 

_______________________________________ 

 

 

1450e réunion statutaire du lundi  13 mai 20 

Cérémonie de remise de chèques 

 
 

Cela avait été demandé par Christian Fiers, en sa qualité de président de la  

Commission Actions sociale : que la remise de chèques en 2024 ait un peu plus 

d’allure et permette  notamment aux bénéficiaires de présenter leurs activités, 

voire de se présenter…  

Chose dite, chose faite. Hier notre président, Jean-Michel Le Merlus a accueilli 

à L’Hirondelle, dans la grande salle de réunion, les représentants de nos 

bénéficiaires.                                       

A commencer par la VMEH,  avec sa 

présidente, Pascale Wiart, accompagnée de 

Christine Jonvel. 

Les visiteurs en milieu hospitalier qui étaient 

une quarantaine avant la Covid, ont perdu la 

moitié de leur effectif et recherchent du 

monde pour remplir leur mission, un après-

midi par semaine, de 14h30 à 16h… 

 

L’association « Au-delà du cancer » s’est 

présentée ensuite, avec Bernard Legrand, l’un des fondateurs, accompagné de 

Christine Verlet. Il a été question, de la création, voici 30 ans et de Monique 

Vanbelle  à qui l’on doit beaucoup. Il faut noter que la formation des gens qui 

reçoivent les malades est assurée  et supervisée par la Ligue du Cancer Nord… 

Puis, Annie Minet, pour l’Association Saint-Vincent de Paul, a précisé que 5 enfants  

avaient  été sélectionnés pour vivre leurs rêves, à Samer, choisis parmi 73 familles et 

208 personnes…S’y ajoute un enfant  du Centre social de Saint-Pol-sut Mer, soutenu 

par Alain Hanscoote… 

Pour le «  para tennis », Simon Klegou, souffrant depuis 17 ans de la sclérose en 

plaque, est venu retirer son chèque  qui participe au financement de son fauteuil 
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roulant. Il était accompagné de sa famille. Il a également reçu une surveste des Lions 

pour ses prochains matchs au stade Tribut… 

Au total une somme de 5000 euros  a été sortie de notre caisse pour des actions tout 

à fait valables ; s’y ajoutent 1 460 euros  qui iront à la ferme pédagogique de Guines 

pour reconstruire les enclos après inondations . Mais ici, c’est le District qui 

finance ! 

De nombreuses « petites nouvelles » du président ont suivi : 

 

 

- Handi-danse a besoin de bras pour une remise de 

prix les 17,18,19 et 20juin . Manifestez-vous ! 

- Il n’y aura pas cette année de Journée diabète et 

vue  mais peut être en septembre  auprès des 

jeunes  avec l’ULCO. A suivre … 

- Après la journée du 11 mai aux jardins des 

Récollets : « Un bon moment ensoleillé », déclare Jean-Michel . 

- Le concert de fin d’année pourrait être organisé le 22 juin avec de petits 

groupes « jazzy ». Mais problème de salle à voir ; peut être à Armbouts 

Cappel… 

- Pique-nique traditionnel organisé cette année chez Laurence, le 14 juillet, avec 

Alfred, la tortue ! 

- Concert d’orgues à l’église de Malo, ce vendredi 17 mai à 20h 

- Sortie le 21 mai : précisions à venir par mail : 

- 28 juin, passation  au Flore (centre ville) 

- Prochaine statutaire, le 27 mai, avec conférence sur la décarbonation. 

 

Le repas, inégalement apprécié, comprenait  un duo de melon et jambon cru, une raie 

pochée et décortiquée  au beurre noisette et câpres, une tarte rhubarbe. Un vin blanc 

Sauvignon du Pays-Oc et un Merlot rouge de même provenance. 25 personnes à 

table, dont 10 femmes ! 

Fin de la réunion, vers 22h15. 

Jean-Claude Gabant 

 

 


